



PERISCOLAIRE EM LIXENBUHL

Après des vacances bien méritée, c'est la rentrée!

La rentrée scolaire des maternels est une période importante tant pour les enfants que pour les parents. Elle marque le début d'un nouveau chapitre dans la vie des petits.

Pour que cette transition se déroule au mieux, il est primordial de préparer les PS, de les soutenir émotionnellement, et de

travailler en étroite collaboration avec les enseignants.

Pour les enfants de MS et GS, c'est le moment de retrouver les bancs de l'école et de revoir ses camarades et de rencontrer les nouveaux enseignants.

a rentrée scolaire est désormais derrière nous , les enfants ont fait connaissance et profitent des derniers jours ensoleillés en participant à une variété d'activités extérieures. De plus, un groupe d'enfants enthousiastes s'est lancé dans un projet créatif autour du salon de l'album. Ils ont découvert de nouvelles histoires et la magie de la lecture. Puis ils ont laissé libre cours à leur créativité en réalisant des bricolages centrés sur le thème de l'habitat. Ces réalisations ont été exposées le samedi 30 septembre à la médiathèque.











___oOo____

e mois s'est clôturé de manière tout aussi merveilleuse avec le « CAFE PARENTS ». C'était l'occasion parfaite pour se réunir, échanger des histoires et des sourires, tout en savourant de délicieux gâteaux préparés par les familles. Nous tenons à exprimer notre gratitude envers toutes les familles qui ont contribué à rendre cet événement si doux et mémorable.

Merci à tous pour votre générosité.







